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POLÍTICA 
La elección de candidato a gobernador por el PAN no será por designación, será mediante la 
votación de cerca de 38 mil panistas activos y adherentes, en el mes de abril, señaló el líder 
del PAN en Querétaro, Edmundo Guajardo. Informó que 25 panistas han manifestado su 
interés para participar como candidatos a diputados federales. (PC) 
 
25 panistas han manifestado su interés de ser diputados federales, aunque en el Comité 
Directivo Estatal solamente se ha registrado uno, informó el Presidente del Comité Directivo 
Estatal del PAN, Edmundo Guajardo Treviño. Eric Salas, Raúl Reyes Gálvez e Ignacio 
Loyola son algunos de ellos. (NC) 
 
Cabeza. Por disposición del comité ejecutivo nacional, el PAN ya abre su proceso de 
afiliación en nuestro Estado, a ciudadanos que deseen ser miembros adherentes. (PC) 
 
Cabeza. Arturo Maximiliano García ya se encuentra analizando su proyecto político. Indicó 
que desde la semana pasada ya renunció a su cargo en Agroasemex, con la intención de 
participar en el proceso electoral. (NC) 
 
Comentario. Joaquín San Román dice que la guerra sucia en Querétaro ha estado subiendo 
de tono conforme pasan los días y se acerca el tiempo en el que en el PAN tendrán que 
elegir ya candidatos. Esta guerra sucia está encaminada por una persona que tiene recursos 
económicos, por la forma en que se distribuye los panfletos. La campaña de desprestigio 
hacía Manuel González Valle y al gobernador Francisco Garrido, está tomando alturas que 
deben reconsiderarse por las personas que sean los autores intelectuales de la misma. Cree 
que ya se tiene que deslindar Manuel González Valle de todo lo que está sucediendo porque 
no le han podido comprobar nada. (PC) 
 
Sobre la guerra sucia el alcalde Manuel González Valle dice que no va a hacer caso de eso. 
Jorge Luis Alarcón dice que es fuego amigo las calcomanías y los correos que están 
circulando. (PC) 
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Hasta el momento nadie ha presentado su renuncia en la Secretaría de gobierno, de cara a 
las elecciones del mes de julio, informó el Secretario de gobierno Alfredo Botello. (NC) 
 
Hay transparencia desde el momento en que un funcionario está dispuesto a informar, dice el 
secretario de gobierno Alfredo Botello Montes al asegurar que hay una buena relación con 
la Comisión Estatal de Información Gubernamental. (NC) 
 
La Secretaria de educación Guadalupe Murguía Gutiérrez señaló que el gobierno no es 
cuestión de género, sino de capacidad y cada quien debe demostrarlo. (NC) 
 
El oficial mayor Luis Miguel Sánchez Canterbury, mencionó que está autorizado ya el 
Teatro de la República para que sea ahí el informe del gobernador Francisco Garrido el 
sábado 29 a las 10 de la mañana. (PC) 
 
Cabeza. La Comisión Estatal de Información Gubernamental lanzó la convocatoria para el 
sexto premio estatal de investigación “Derecho a la información”. La convocatoria estará 
abierta hasta el próximo 28 de agosto. (PC) 
 
Cabeza. Quien acusa tendría que probar, nosotros somos muy respetuosos del órgano 
legislativo y de la propia Comisión de Información Gubernamental, señaló el secretario de 
gobierno Alfredo Botello Montes, al descartar que gobierno del Estado esté detrás de las 
reformas a la ley de transparencia y acceso a la información. (PC) 
 
LEGISLATURA 
Los queretanos no tienen los diputados que merecen, señaló el legislador Marco Antonio 
León Hernández, durante el último informe de la LV Legislatura. Reconoció que no 
fiscalizaron ningún municipio, se equivocaron al escoger funcionarios y se quedaron muy 
cortos al publicar leyes incompletas como la electoral y la referente a la transparencia de la 
información. Apuntó que algunas leyes, muchos diputados ni las leyeron. (NC) 
 
Se postergó el inicio del informe de la legislatura por la ausencia del Gobernador. La 
ceremonia de informe de la Legislatura fue interrumpida por un receso de 10 minutos, ante la 
queja de los partidos de oposición, por la ausencia del Gobernador Francisco Garrido, 
quien únicamente se presentaría para el informe final del presidente del congreso y no en el 
posicionamiento de las fracciones. Esto fue considerado por una descortesía, por algunos 
diputados como Marco Antonio León Hernández. Los representantes de las distintas 
fracciones dejaron ver tintes electorales en sus pronunciamientos. En el informe de Miguel 
Martínez Peñalosa como presidente de la Legislatura ante el Gobernador, solamente 
destacó los consensos. (NC) 
 
En sesión solemne en el teatro de la República se llevó a cabo el informe anual de 
actividades del poder legislativo. El informe empezó después de las 11:30 de la mañana y 
decretaron un receso porque los diputados de oposición estaban inconformes con que el 
gobernador llegará exclusivamente a la parte final del informe y no ha escuchar los 
posicionamientos de todos los grupos parlamentarios. Los discursos de todas las fracciones 
parlamentarias con muchos tintes políticos. (PC) 
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Reporte en vivo. Los posicionamientos de las seis bancadas de la Legislatura presentaron su 
posicionamiento. Marco Antonio León Hernández y Consolación González Loyola Pérez 
interpelaron a Eric Salas González, coordinador de la junta de concertación, pues no llegó el 
gobernador a la primera parte del acto y no avisó al resto de las fracciones. A la 1:15 llegaron 
el gobernador Francisco Garrido y el magistrado Jesús Garduño Salazar. Un acto de 
rendición de cuentas se convirtió en un evento proselitista. (NC) 
 
Comentario. Se dice que los diputados José González, Roberto Carlos Cabrera, Sonia 
Rocha, Raúl Reyes, Adriana Fuentes, Héctor Perusquía, Jaime Escobedo Rodríguez  y 
Magdaleno Muñoz buscan una candidatura. (NC) 
 
ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Mañana el gobernador Francisco Garrido viajará a los Pinos para firmar con la empresa 
ITP, el convenio para la inversión de 400 millones de dólares en el sector aeronáutico, con el 
presidente como testigo de honor, informó el secretario de desarrollo sustentable Renato 
López Otamendi. (PC) 
 
Felipe Calderón será testigo de la inversión que la empresa del área de aeronáutica ITP 
realizará en Querétaro por 400 mdd. Mañana, el gobernador Francisco Garrido se reunirá 
en los pinos con el Ejecutivo, quien será testigo de honor de la inversión que hará ITP, 
anunció Renato López Otamendi, Secretario de Desarrollo Sustentable. (NC) 
 
Cabeza. El gobierno no está para regalar nada, pero sí para apoyar proyectos, aseguró el 
Secretario de Desarrollo Sustentable, Renato López Otamendi. (NC) 
 
Cabeza. Se espera que en Querétaro se instalen durante este año 50 nuevos 
establecimientos de franquicias, con una inversión de 50 mdp, informó el Secretario de 
desarrollo sustentable durante la inauguración del primer seminario de desarrollo y gestión 
de franquicias. (PC) 
 
Cabeza. El presidente de la Asociación Mexicana de Franquicias, Carlos Roberts, afirmó 
que Querétaro podría ser quinto lugar de las entidades con mayor cantidad de franquicias en 
el país. Actualmente es el octavo y sólo tiene el 1% de las franquicias del país. (PC) 
 
Se estima que para el día del amor y la amistad las ventas se incrementen en un 10% según 
la presidenta de la CANACO, Alejandra González Tostado. (NC) 
 
El sector comercio espera un incremento del 10% en sus ventas, en el giro de regalos, por el 
día del amor y la amistad el próximo sábado, indicó la presidenta de la CANACO, Alejandra 
González Tostado. (PC) 
 
El comercio representa una de las principales oportunidades para hacer frente a la crisis. De 
forma inmediata podrían generarse 5 mil empleos a través de diversos tianguis que se 
pretenden instalar en el Estado, asegura el presidente de la Asociación de condóminos de la 
central de abastos, Juan Erreguin Olvera. (PC) 
 
Ya fue turnado al jurídico el caso de Sanfandila, anunció el oficial mayor de gobierno, Luis 
Miguel Sánchez Canterbury, quien aclaró que esto tiene como intención establecer un 
proceso legal para que se liquide el adeudo total, que sería de 29 mdp más intereses. (NC) 
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El oficial mayor Luis Miguel Sánchez Canterbury mencionó que ya se ha platicado mucho 
con la desarrolladora Sanfandila, y esto se resuelve porque se resuelve, porque ya está en el 
jurídico. Dijo que no fue tan mal negocio, porque todos los recargos por que no se termina de 
cubrir el pago, también le está dejando un dinero adicional a gobierno del estado, que se 
ocupará en otros asuntos. (PC) 
 
Cabeza. El Congreso de la Unión aprobó reformas propuestas por el senador José Calzada, 
para obligar a los bancos a entregar el 100%  de los ahorros, saldos, intereses y otros 
impuestos, a los beneficiarios del titular de la cuenta bancaria, en caso de que éste haya 
fallecido, incluso intestado. Ya fue turnada al ejecutivo para su promulgación. Antes los 
bancos entregaban sólo el 75%. (PC) 
 
Hoy en la mañana el Aeropuerto de la ciudad de México cerró sus operaciones a causa de la 
neblina. Uno de los vuelos tuvo que desviarse a Querétaro. (NC) 
 
SOCIEDAD 
La iglesia no usará el púlpito para inducir al voto ni hacer proselitismo, dijo el vocero de la 
diócesis de Querétaro, Saúl Ragoitia Vega. (NC) 
 
En este año quedará concluida la ampliación a 4 carriles de la carretera libre Querétaro – 
Irapuato, por la que circulan a diario alrededor de 17 mil vehículos, indicó el director del 
Centro SCT, Juan Antonio Ruiz Menier. Indicó que la supervisión, construcción y el 
mantenimiento durante los próximos 20 años están a cargo de la empresa ICA. (PC) 
 
El Presidente de la Asociación de hoteles y moteles, Camilo Antón, dijo que se espera para 
el 14 de febrero un 100% de ocupación, cuando lo normal es el 65%. (NC) 
 
Se realiza ahora al medio día en Bernardo Quintana la operación radar y a partir de ello los 
oficiales de tránsito hacen su agosto, multando a muchos automovilistas. (NC) 
 
Cabeza. Hoy a las 6 de la tarde se llevará a cabo la primera sesión de Café de Altura en 
Querétaro, esto será en el Centro Cultural Manuel Gómez Morín. Café de Altura es un 
espacio que busca dar difusión al talento y creatividad que existe en México, dentro del 
ámbito del Internet. (PC) 
 
MUNICIPIOS 
El DIF del municipio de Querétaro, a través de programas alimentarios distribuye desayunos 
escolares a 5 mil 828 niños. (NC) 
 
Cabeza. El alcalde de Corregidora Germán Borja rendirá su segundo informe de gobierno el 
20 de febrero a las 11 en el CAM. (PC) 
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LABORAL 
Más de 5 mil trabajadores han perdido su empleo en los últimos tres meses, señaló el 
Secretario de la CTM, Jesús Llamas Contreras. Dijo que al menos una empresa del ramo 
automotriz está en riesgo de cerrar, aunque en electrodomésticos se están creando empleos. 
(NC) 
 
El líder de la CTM, Jesús Llamas, asegura que está por cerrar una empresa que redujo de 
600 a 17 empleos y está desmantelando la maquinaria. Criticó a las autoridades pues dice 
que se han hecho muchos anuncios, pero en concreto los trabajadores no han recibido el 
apoyo. (PC) 
 
3 mil 691 personas han acudido en este año ha solicitar orientación y apoyo económico al 
Servicio Nacional del Empleo en Querétaro y San Juan del Río, independientemente del 
programa que tiene el gobierno del Estado para las personas que han perdido su trabajo de 
noviembre a la fecha, señaló el secretario del trabajo Rafael Camacho Sandoval. (PC) 
 
El Delegado de la Secretaría de Economía, Manuel García Quintana, descartó que la 
empresa Clarión esté a punto de cerrar. Reconoció que tuvieron un recorte de personal, de 2 
mil 700 trabajadores está bajando 400 trabajadores y siguen con mil 300 en su plantilla de 
personal (sic). (PC) 
 
JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Lamentan autoridades municipales la muerte ayer de una persona con un balazo en el rostro, 
en la colonia Las Teresas pues se trata de una muestra más de la violencia que se vive a 
nivel mundial. (NC)  
 
40 detenciones por posesión de drogas se han registrado tan solo en el último mes, señaló el 
Secretaría de Seguridad Pública municipal, Capitán Armando Sánchez Estrada. (NC) 
 
La despenalización de la marihuana para uso personal que propone Zedillo, incrementaría 
su consumo, considera el coordinador del Consejo estatal contra las adicciones, Jaime 
Ponce Alcocer. Por su parte el secretario de seguridad pública municipal Armando 
Sánchez Estrada, informó que durante enero fueron consignadas al Ministerio Público, 40 
personas por posesión de drogas. (PC) 
 
Coinciden la secretaria de educación Guadalupe Murguía y el secretario de gobierno 
municipal Jorge Luis Alarcón en que la legalización de las drogas para uso personal no es 
una solución al problema. (NC) 
 
Cabeza. Este 17 de febrero el gobernador Francisco Garrido inaugurará el nuevo edificio de 
la dirección de investigación del delito de la PGJ, que está ubicado en centro sur. (PC)  
 
Con la reforma a la ley orgánica de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, ahora 
podrá intervenir en asuntos de instituciones privadas, cuando se vulnere algún tipo de 
derechos humanos, incluyendo los anexos de alcohólicos anónimos, donde se tienen 
muchas quejas, informó el titular de la CEDH, Adolfo Ortega. (PC) 
 
Cabeza. 69 quejas contra funcionarios públicos reporta la Comisión Estatal de los Derechos 
Humanos, indicó su titular Adolfo Ortega Osorio. (NC) 


